

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 31 mai 2024

### ÉVÉNEMENT

#### Avec « Ascension », la Métropole vise les sommets dans le monde du e-sport !

Le 26 octobre prochain, la Métropole accueillera, à Marseille, la finale de la deuxième édition du tournoi international de e-sport intitulée « Ascension », organisée par le streamer français ZeratoR (1,5 million d'abonnés sur la plateforme de streaming Twitch). La Métropole poursuit ainsi son soutien à cette filière économique innovante en pleine croissance et accélère le développement de sa politique d'attractivité avec un nouvel événement international sur son territoire.

Fort de son succès de sa première édition, l'Ascension revient avec de plus grandes ambitions. Tournoi e-sport international qui attire parmi les plus grands noms du jeu vidéo, il se déroule sur plusieurs mois avec deux périodes de qualifications et une grande finale. Pour cette deuxième édition, c'est sur le jeu *Fortnite* d'Epic Games, que les joueurs s'affronteront pour tenter de remporter le « cash prize » mis en jeu lors de la finale, qui se déroulera le 26 octobre prochain, à Marseille, devant plus de 5 000 personnes.

Le prix remis aux vainqueurs sera composé de l'intégralité des gains liés aux abonnements Twitch à la chaîne de ZeratoR entre le 15 mai et le 28 juin 2024. L'an dernier, pas moins de 128 000 euros avait ainsi pu être collectés !

Toutes les phases de la compétition seront commentées par les streamers français ZeratoR et Doigby. De plus, dans une volonté de se développer toujours plus à l'international, ZQSD Productions, organisateur de l'événement avec la Métropole, prévoit des commentateurs anglophones, hispanophones et germanophones. Les inscriptions pour le premier tour de qualification débuteront en juillet prochain ! À chacune des deux étapes, 30 joueurs seront sélectionnés, et un total de 60 finalistes se rendront au Palais des Sports de Marseille le 26 octobre pour l'ultime étape de l'Ascension.

« En soutenant la deuxième édition de l'Ascension, la Métropole s'engage résolument pour accompagner et soutenir cette filière économique en plein essor. J'en suis extrêmement fière ! Notre territoire est d'ailleurs tout particulièrement adapté à ce type d'événements puisqu'il est devenu, en quelques années, un véritable hub numérique mondial permettant d'avoir des connexions ultra-rapides. Je ne doute pas que les gamers et les fans d'e-sport apprécieront cela et seront nombreux pour ce rendez-vous exceptionnel ! », **s'enthousiasme Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence.**

Capitale européenne de l'innovation 2022, la Métropole Aix-Marseille-Provence accompagne les industries numériques et créatives, qui font partie des filières d'excellence économiques soutenues sur le territoire. Le développement de l'e-sport en Provence, en tant que pratique compétitive et ludique, s'inscrit pleinement dans cette stratégie. À l'occasion des Jeux Olympiques, au cours desquels Marseille accueillera les épreuves de voile, la Métropole lancera également une compétition de voiles virtuelles avec le tournoi *Virtual Regatta*.

**Tournoi de e-sport L'Ascension - 26 octobre 2024 - Palais des Sports de Marseille - 81 Rue Raymond Teisseire, 13009 Marseille. Information sur la billetterie : [www.htdplaces.fr/](http://www.htdplaces.fr/).**

#### CONTACT PRESSE

Service Presse

T : 04 91 99 79 74

[presse@ampmetropole.fr](mailto:presse@ampmetropole.fr)

#### CONTACT ATTACHÉ DE PRESSE

Yann Taxil

[Yann.taxil@ampmetropole.fr](mailto:Yann.taxil@ampmetropole.fr)

[ampmetropole.fr](http://ampmetropole.fr)

